



anuket

EL MUNDO
ES TU CASA

CHINA

**ENTRE PALACIOS
IMPERIALES, RÍOS DE JADE
Y JARDINES SECRETOS**

"Un viaje de mil millas comienza con un solo paso"

Lao-Tsé



anuket

EL MUNDO
ES TU CASA



TRAS LA ESTELA DE DRAGONES, EMPERADORES Y SABIDURÍA ANCESTRAL

Explora la grandeza de Pekín con la Ciudad Prohibida y la Gran Muralla, adéntrate en la historia de Xian con los Guerreros de Terracota y navega por el romántico río Li en Guilin. Descubre los jardines clásicos de Suzhou, los lagos poéticos de Hangzhou y déjate impresionar por el dinamismo de Shanghái.

 **anuket**



Día 1 – Rumbo al país del dragón rojo

Salida desde España hacia una de las civilizaciones más antiguas del mundo. Comienza la aventura en la tierra de los emperadores, la seda y el té.

Día 2 – Llegada a Pekín

Aterrizamos en Pekín, capital majestuosa que fusiona la grandeza imperial con la energía del siglo XXI. Traslado y alojamiento. Tiempo libre para primeras impresiones.

Día 3 – Pekín, el esplendor de los emperadores

Paseamos por la inmensa Plaza de Tiananmen y entramos en la Ciudad Prohibida, donde cada sala cuenta una historia. Visitamos el Templo del Cielo, símbolo de armonía celestial. Almuerzo con pato laqueado.

Día 4 – La Gran Muralla y jardines imperiales

Asciende sobre las piedras milenarias de la Gran Muralla, serpenteando entre montañas. Por la tarde, el Palacio de Verano nos abre sus puertas entre lagos y pabellones.

Día 5 – De Pekín a Xian, tierra de guerreros

Un viaje en tren nos lleva al corazón de la antigua Chang'an, donde el legado de la Ruta de la Seda sigue latiendo. Llegada a Xian y traslado al hotel.

Día 6 – El ejército eterno

Los Guerreros de Terracota nos reciben inmóviles desde hace más de 2.000 años. Regreso a la ciudad para explorar la antigua muralla y el animado barrio musulmán.

Día 7 – Xian a Guilin, paisajes pintados en agua

Volamos hacia el sur, a una tierra de montañas kársticas y ríos de jade. Guilin nos da la bienvenida con su calma y sus formas imposibles.

Día 8 – Navegando por el río Li

Crucero entre colinas que parecen flotar. En Yangshuo, las callejuelas nos invitan a pasear y disfrutar del ritmo pausado. Por la tarde, regreso a Guilin y visita a la Cueva de la Flauta de Caña.

Día 9 – Guilin a Hangzhou, jardines de poesía

Volamos a Hangzhou, ciudad que inspiró versos y leyendas. Tarde libre para disfrutar de su atmósfera serena junto al Lago del Oeste.

Día 10 – Hangzhou, té y templos entre niebla

Paseo en barca por el lago, entre puentes y pagodas. Visitamos el Templo de las Almas Escondidas y los campos de té de Meijiawu.

Día 11 – De Hangzhou a Suzhou, la Venecia de Oriente

Tren hacia Suzhou, famosa por sus jardines y canales. Visita al Jardín del Pescador y a la Colina del Tigre, donde la historia florece entre bonsáis.

Día 12 – Camino a Shanghái

La modernidad nos alcanza en Shanghái, ciudad de luces y contrastes. Descubrimos el Templo del Buda de Jade, los jardines Yuyuan y el bullicioso Bund.

Día 13 – Shanghái, metrópolis con alma

Día libre para vivir la ciudad a tu ritmo: museos, barrios de moda, rascacielos y callejones. Shanghái vibra con cada paso.

Día 14 – Regreso

Desayuno y tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto. Comienza el viaje de regreso con la memoria llena de historias milenarias.

Día 15 – Llegada a España

Fin del viaje y de una experiencia inolvidable por tierras de leyenda.

Un recorrido por la esencia de China: desde sus dinastías milenarias hasta su vibrante modernidad, entre paisajes legendarios y ciudades que despiertan los sentidos. Un viaje que combina tradición, belleza natural y vanguardia, para conectar con el alma profunda de una civilización única.

El viaje incluye:

Caminata por la Gran Muralla en Mutianyu y visita a la Ciudad Prohibida.

Encuentro con los Guerreros de Terracota y recorrido por la muralla de Xian.

Crucero por el río Li entre montañas kársticas y visita a la Cueva de la Flauta de Caña.

Jardines, templos y canales en Hangzhou y Suzhou, ciudades de poesía y tradición.

Contrastes urbanos en Shanghái entre rascacielos, templos y barrios coloniales.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a hola@anuket.es y empecemos a soñar juntos.